

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan temuan hasil penelitian dan pembahasan dalam bab IV, maka diajukan beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Kegiatan Edupreneur NU dilaksanakan satu kali dalam satu tahun sebagai pengganti ujian praktik mata pelajaran ke NU-an. Yang melibatkan seluruh peserta didik kelas XII. Tujuan kegiatan ini yaitu untuk membekali para peserta didik kelas XII agar setelah lulus dari SMK Ma'arif 1 Kebumen menjadi pelaku usaha.
2. Dampak karakter kemandirian yang ditimbulkan dari kegiatan Edupreneur NU yaitu pada sikap percaya diri dan bertanggung jawab. Pada sikap percaya diri peserta didik setelah mengikuti kegiatan Edupreneur NU mengetahui potensi diri, seperti ingin bekerja dan bertambahnya sikap percaya diri dengan berani presentasi di depan kelas. Selanjutnya pada bertanggung jawab peserta didik kelas XII sudah mulai belajar untuk menjadi seseorang yang bertanggung jawab karena untuk melatih besok ketika dihadapkan dengan dunia pekerjaan.

Dampak karakter yang ditimbulkan dari sisi Ahlusunnah Wal Jamaah yang muncul setelah peserta didik melakukan kegiatan Edupreneur NU yaitu pada aspek tawazun. Peserta didik kelas XII sudah melakukan pembai'atan atau sudah berjanji kepada Allah SWT untuk memegang teguh akidah Ahlusunnah Wal Jamaah dan taat untuk beribadah.

B. Saran

Mengingat pentingnya dampak karakter yang ditimbulkan pada peserta didik yang telah mengikuti kegiatan Edupreneur NU, dengan ini penulis kemukakan beberapa saran yang berkenaan dengan masalah tersebut :

1. Pelaksanaan kegiatan Edupreneur NU dalam membentuk karakter kemandirian dan Ahlussunnah Wal Jamaah di SMK Ma'arif 1 Kebumen sudah berjalan dengan baik, maka dari itu perlu dipertahankan dan ditingkatkan lagi.
2. Kegiatan Edupreneur NU sebaiknya dibuat kegiatan yang lebih menarik lagi. Pada saat kegiatan berlangsung yang diberikan jangan hanya materi saja, namun ada prakteknya untuk membuat suatu kerajinan yang bisa ditiru peserta didik untuk dipraktekkan dirumah.

C. Kata Penutup

Alhamdulillah *alamin*, segala puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, yang Maha Pengasih dan Maha Penyayang yang telah memberikan kesehatan, hidayah, dan inahyah-Nya kepada penulis, sehingga dapat menyelesaikan karya ilmiah ini dalam bentuk skripsi yang berjudul “ Implementasi program Edupreneur untuk Penguatan Karakter Kemandirian dan Ahlussunnah Wal Jamaah di SMK Ma'arif 1 Kebumen”. Dengan keterbatasan kemampuan, penulis menyadari bahwa isi maupun susunan penulisan skripsi ini masih banyak kesalahan dan kekurangan, maka dari itu penulis menerima kritik dan saran yang membangun, demi kebaikan dan kesempurnaan penulis.

Kepada semua pihak yang telah membantu dalam proses penyusunan skripsi ini, penulis ucapkan banyak terimakasih dan semoga bantuannya menjadi amal saleh dan mendapatkan pahala yang berlimpah dari Allah SWT. Akhir kata semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dimanapun berada.